



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 1 de 4

ŠKODA KAROQ: uno de los pilares de la gama de modelos

- › Más de medio millón de unidades producidas desde el lanzamiento del SUV en 2017
- › Es el SUV más vendido de ŠKODA y el segundo modelo más popular de la marca por detrás del OCTAVIA en 2020 y en la primera mitad del 2021
- › El segundo modelo de la ofensiva SUV de ŠKODA ha recibido numerosos premios
- › El renovado ŠKODA KAROQ debutará en una presentación digital el 30 de noviembre

Mladá Boleslav, 10 de noviembre de 2021 – Desde su lanzamiento en primavera del 2017, el ŠKODA KAROQ ha contribuido significativamente al éxito del fabricante checo. Junto con su “hermano mayor” el KODIAQ, este SUV compacto se ha ganado a numerosos clientes y revistas automovilísticas en todo el mundo, desempeñando un papel clave dando forma al desarrollo de la marca ŠKODA en los últimos años. Más de 500.000 unidades del KAROQ han salido de la línea de producción desde 2017. En 2020 y en la primera mitad de 2021, fue el SUV más vendido de ŠKODA y el segundo modelo más popular de la marca después del OCTAVIA. El renovado ŠKODA KAROQ debutará en una presentación digital a medios el 30 de noviembre.

Martin Jahn, miembro del Comité Ejecutivo de ŠKODA AUTO de Ventas y Marketing señala: "Con el generoso espacio que ofrece y la funcionalidad característica de ŠKODA, el KAROQ ha conquistado a nuestros clientes desde el principio. Fue el más popular de nuestros modelos SUV durante el año pasado y la primera mitad de 2021, lo que ilustra su importancia dentro de nuestra gama de modelos. Estoy convencido de que aprovecharemos este historial de éxito con el renovado KAROQ y atraeremos a nuevos clientes a la marca."

Lanzado en 2017, el ŠKODA KAROQ representó la segunda etapa de la ofensiva SUV de ŠKODA, transformando este modelo en una pieza clave de lo que se ha convertido en una auténtica historia de éxito. En 2020, este segmento de vehículos ya representaba casi el 40% de las cifras de ventas globales de ŠKODA. De hecho, en 2020 y en la primera mitad de 2021 el KAROQ fue el SUV más popular de la marca y el segundo modelo más vendido del fabricante de automóviles checo por detrás del OCTAVIA. Desde 2017 han salido de la línea de producción más de 500.000 unidades del KAROQ, y actualmente está disponible en 60 países de todo el mundo. ŠKODA fabrica este modelo en la República Checa y Eslovaquia, así como en Rusia y China.

Un diseño emocionante y virtudes características de ŠKODA

El KAROQ se ha lanzado con el mismo lenguaje de diseño que el KODIAQ, con elementos cristalinos, formas dinámicas y líneas muy definidas. También continúa con la nomenclatura de ŠKODA para sus modelos SUV, que empiezan por K y terminan por Q. Su nombre se remonta a la lengua de los primeros habitantes de Alaska, los Alutiiq. Las dimensiones compactas del KAROQ hacen que sea el coche perfecto para entornos urbanos, mientras que su modo “off-road” y su amplia altura al suelo, así como un sistema opcional de tracción total garantizan que destaque de la misma forma en terrenos más exigentes. Con su amplitud excepcional y su gran maletero, es el vehículo ideal para familias y clientes centrados en disfrutar del ocio. Los asientos traseros opcionales VarioFlex son solo una de las muchas características Simply Clever que ofrece el modelo funcional KAROQ. Además, también proporciona una seguridad activa y pasiva excepcional, numerosos sistemas de asistencia, un confort aún mayor y una gran cantidad de funciones de conectividad avanzadas.



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 2 de 4

Numerosos premios de la prensa automovilística internacional

Además de su gran popularidad entre los clientes, el ŠKODA KAROQ es muy apreciado por la prensa automovilística internacional, como demuestra la gran cantidad de premios que ha cosechado desde su debut en 2017. En su primer año de ventas, el KAROQ recibió galardones por parte de las revistas más destacadas del sector automotriz en Alemania, el mayor mercado de ŠKODA en todo el mundo. Auto Bild le concedió el "Volante de Oro" como mejor SUV pequeño, mientras que Auto Motor y Sport le otorgaron el premio "AUTONIS" al mejor diseño de un nuevo SUV compacto.

El KAROQ también se llevó el trofeo "Auto Trophy" de Auto Zeitung como mejor SUV de importación en el rango de precios de hasta 25.000 euros en 2017, 2018 y 2019. En 2018 obtuvo el título de mejor vehículo de importación en la categoría SUV compacto y vehículo todoterreno con el premio "Best Cars", votado por los lectores de Auto Motor y Sport. A todos estos reconocimientos se sumaron los premios "Car of the Year" checo y griego, y el premio "SUV of the Year" en Bulgaria y el "The Fleet News Awards" en el Reino Unido. La revista alemana de automóviles de la empresa Firmenauto ha otorgado al ŠKODA KAROQ su premio "Company Car of the Year" durante tres años consecutivos, de 2019 a 2021, en la categoría de SUV y Crossover compactos. En 2021, además de ganar el premio "Best Family SUV" de la revista británica "What Car?", el KAROQ también se ha llevado a casa dos galardones en Rusia, donde fue declarado "Car of the Year" de Autoreview y "Best compact 4x4 Crossover" en los premios Za Rulyom Grand Prix.

Para más información:

Christian Heubner
Responsable de Comunicación de Producto
T +420 730 862 420
christian.heubner@skoda-auto.cz

Zdeněk Štěpánek
Portavoz de Comunicación de Producto
T +420 730 861 579
zdenek.stepanek3@skoda-auto.cz